



国際ロータリー第2670地区徳島第2分区

美馬ロータリークラブ週報



2009年4月7日 火曜日 Vol.140

例会出席者 22名(会員総数26名) 出席率 84.6%
メーキャップ ありません
ゲスト ありません
誕生日発表 21日渡川悟君、21日森廣一君、26日山口直樹君、27日伊良原猛君
皆様おめでとうございます。

会長挨拶 長浦会長

いよいよ、週末は地区大会となっています。登録されたメンバーは、出席方よろしくお祈いします。先週もご報告しましたが、次週例会を変更して、18日(土)に当会場で創立記念例会を開催します。内容については、現在検討中です。全員参加を目指しましょう。北朝鮮のミサイル問題も、直接的には被害がなくてよかったです。物騒な話でした。あと一つ報告事項ですが、短期交換留学生の件、当クラブ推薦の石井君のお嬢さんが、2日に面接を終わられてあとは正式決定を待つだけとなっています。

幹事報告 川田副幹事

週報到着 御所RC、脇町RC

到着書類 ライト&ライト4月号(四国電力)、『友』インタ-ネット速報 376

藤野さんの体調のご都合により、10月21日例会から代理を務めさせていただきましたが、ご本人も順調に回復され、気力も充実とのことで、一応、本日をもってバトンをお返しします。皆様のご協力に深く感謝します。

委員会報告

青木(茂)職業奉仕小委員長:

たった今、出た話ですが、北室さんのご協力をいただいて職場例会を開催しようということになりました。スケジュール的なものも含めて再度、煮詰めてご報告したいと思います。

卓話 クラブアッセンブリ - 「今期の事業遂行について」

長浦会長: 今期もあと残すところ3ヶ月足らずとなってきました。当初予定の事業計画の進捗状況、更にまだこれからやりたい事などコメントをお願いします。

(例会出席の各小委員長17名から、当初の事業計画及び進行状況についての説明があり、多数の方から、実績不十分との反省の弁が聞かれた。ただ、例会に対する思い入れは各人共通のようで、例会の活性化を図るための方策も提案され、残る3ヶ月にラストスパ-トが期待できそう。会計から予算の執行状況について、ほぼ前期並みの数値で推移している旨の報告があった。)

ニコニコ

藤田君: 当社の水が3月17日、阿波の逸品の指定を受けることができました。また、今月よりサンクスとローソンでペットボトルを販売できるようになりました。

山口君: 先日、娘が誕生日プレゼントとして、イエロ-カードとレッドカードをくれました。娘なりの気配りをありがたく受け止め、体調には気をつけようと思います。

小田君: 娘は大学へ、息子は中学へと階段を一步上がることができました。

浪越君: 2日に結婚40周年を迎えました。記念に、しだれ桜とハナミズキを植樹しました。

森君: 先ほど紹介されましたが、61回目の誕生日です。

伊良原君: 同じく、68回目を迎えます。60を過ぎると、それからは格別早く感じます。

欠席者 澤田君、林君、廣川君、山内君

メーキャップをお願いします。

今週の一言 「男がどんな理屈を並べても、女の涙一滴にはかなわない。」

ボルテ-ル/フランスの文学者

次回例会 2009年4月18日(土)18:30より レストラン西岡

「創立記念例会」 14日(火)は例会変更ではありません。ご注意ください。